

Despedida

En los ocho años en que la Sociedad Española de Radiología Médica (SERAM) me ha confiado la tarea de ser director de la revista Radiología, y con la dedicación de los editores del Comité Editorial y de los expertos que han participado en el proceso de *peer review*, hemos continuado la labor de los equipos editoriales de etapas anteriores, prosiguiendo con el desarrollo y consolidación de Radiología como una publicación científica orientada al radiodiagnóstico, habiendo obtenido finalmente el reconocimiento que supone la entrada en la base de datos Pubmed de nuestra revista. En efecto, en julio pasado, y después de un proceso exhaustivo de valoración de Radiología en el último año, la *National Library of Medicine* seleccionó para incluir en Medline a la revista Radiología. Con ello, Radiología es la única publicación de radiodiagnóstico escrita en español que aparece en Pubmed, al lado de muchas publicaciones escritas en inglés y de algunas en otros idiomas. Ello redundará sin duda en una mayor difusión nacional e internacional de los artículos publicados en nuestra revista, especialmente entre los médicos de habla hispana y, particularmente, entre los radiólogos españoles y latinoamericanos.

En Radiología se publican principalmente, tanto en la versión impresa como en la electrónica disponible en Internet, artículos de Actualización en Radiología orientados fundamentalmente a la formación continua en radiodiagnóstico, y artículos Originales donde se exponen trabajos de investigación en todos los aspectos relacionados con el diagnóstico por imagen y la radiología intervencionista. Además, se incluyen otras secciones, como las Comunicaciones Breves, Artículos de Opinión y Casos en Imagen. Los artículos de Actualización en Radiología son de encargo y constituyen una sección fija en cada número de la revista, mientras que los artículos Originales y los demás que se incluyen en la revista son enviados espontáneamente por sus autores, principalmente a través de la red. Los artículos recibidos en Radiología son evaluados por el director y los editores y se remiten a expertos de forma anónima para el proceso de *peer review*, en un proceso de selección y mejora de los trabajos recibidos. Es importante potenciar la publicación en Radiología de artículos Originales sobre investigación básica y aplicada en todos los aspectos de la radiología diagnóstica e intervencionista, mientras que las Comunicaciones Breves deben limitarse a aquellos en que se describan aspectos realmente novedosos. Animamos a todos los radiólogos a que envíen sus trabajos de investigación a Radiología, en forma de artículos Originales. Es de esperar que el impacto de los artículos publicados en Radiología aumente ahora que está indexada en la base de datos más importante de revistas biomédicas, con lo que aumentará su visibilidad.

El director y la mayoría de los miembros del Comité Editorial terminamos nuestra andadura con el presente número de enero de 2007, dando el testigo al nuevo equipo que, a partir del número de marzo de 2007 y durante los próximos años, será el responsable de publicar la revista. El proceso de traspaso de tareas se ha planificado adecuadamente y la continuidad de la publicación está asegurada. El director y los editores salientes deseamos mucho éxito al nuevo director, subdirector y editores, así como al nuevo responsable de publicaciones de la SERAM, y estamos confiados en que Radiología seguirá creciendo como revista científica en diagnóstico por imagen y radiología intervencionista.

J. Ferreirós
Director de la revista Radiología.